

Kurzmitteilungen vom 12.06.2024

Gemeinderates Lützelflüh

Erfolgreicher Abschluss Diplomlehrgang

Daniela Schenk hat zur grossen Freude des Personals und des Gemeinderates von Lützelflüh den Diplomlehrgang zur bernischen Finanzverwalterin erfolgreich abgeschlossen. Seit dem 1. Juni 2024 ist sie nun als Finanzverwalterin der Gemeinde angestellt. Wir gratulieren herzlich.

Ortsplanungsrevision 2020+

Aufgrund der Komplexität und der langen Fristen hat der Gemeinderat entschieden, dass die ordentliche Ortsplanungsrevision 2020+ dem Stimmvolk nicht wie geplant an der Gemeindeversammlung vom November 2024, sondern erst an jener vom Mai 2025 zur Genehmigung vorgelegt werden kann. Momentan wartet die Gemeinde auf den Bericht zur abschliessenden Vorprüfung.

Sanierung Mehrzweckgebäude Grünenmatt

Für ein Vorprojekt zur Sanierung des Mehrzweckgebäudes Grünenmatt hat der Gemeinderat einen Kredit von Fr. 20'000.00 bewilligt. Die aktuelle Planung sieht vor, dass die Anlage ab dem Jahr 2025 in drei Etappen saniert wird.

Investitionskredit für die Sanierung der ARA-Leitung in Lauterbach

Der Gemeinderat hat für die Erweiterung der Sanierungsleitung Lauterbach einen Investitionskredit von Fr. 330'000.00 bewilligt. Dieses Projekt ist Teil eines Gesamtprojektes, welches zusammen mit der Gemeinde Oberburg ausgeführt wird. Vor kurzem wurde das fakultative Finanzreferendum publiziert.